



～どんぐりコーチから～

光の森こども園のお友達!! 元気になっているかな? やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です!! 芝生の上を元気よく走り回り、ボールを楽しそうに追いかけているお友達をみて「元気良いな～」と感心しました。練習でやったボールタッチやドリブルを試合でチャレンジして、ゴールを沢山入れる事が出来たね(*^▽^*)
これから、こども園でも運動会やお遊戯などイベントがいっぱいあると思うけど、みんなで頑張るね(*^▽^*)
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^) /



～池谷ひより先生から～

子どもたちは前日からサッカー教室をとっても楽しみにしていました。実際にサッカーをするのは初めての園児が多かったのですが、コーチたちの話をしっかり聞いて、お友だちと一緒に楽しんで参加することができました。
朝の雨も上がり、お天気も回復し、気温も高くなって大変でしたが、暑い中水分補給に気を付けながら実施していただきました。
園に戻ってからも「たのしかったね!」「またやりたい!」と男女問わずサッカーに興味津々な子どもたちでした。
コーチのみなさんにも、熱心にわかりやすく教えていただき、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会